

Paroisse Sainte Mère TERESA en Morinie

Préparer , à travers le désert
les chemins du Seigneur

Infos paroissiales du 06 au 12 décembre 2020

Bonjour à chacun

Dimanche dernier , nous avons écouté saint Marc :

« Prenez garde, veillez car vous ne savez pas quand viendra le moment » Attendre activement , désirer le bonheur, la liberté, la paix, au moment même des pires épreuves.

Ce dimanche nous écouterons : « Une voix crie dans le désert : Préparez le chemin du Seigneur... »

Préparer le chemin du Seigneur, aplanir sa route dans notre monde d'aujourd'hui, voilà bien un vaste chantier, et chacun doit y prendre sa part : là où je suis, il y a probablement des ravins à combler (quelques services à rendre, telle personne oubliée, tel coup de fil à passer pour reconforter, une invitation à adresser pour Noël ...) il y a sans doute des bosses à aplanir (des incompréhensions à dissiper, un pardon à donner, une injustice à réparer, une décision difficile à prendre...).

A chacun de trouver les propositions concrètes qui traduiront sa manière d'aplanir, dans son entourage, la route du Seigneur, et de faire ainsi grandir la paix qu'il nous offre.

Belle semaine , belles rencontres et prenez bien soin de vous

L'Equipe Pastorale Abbé Laurent, Nathalie Marie Cécile, Bénédicte, Denise, Frédérique



Propositions à vivre en ce début d'Avent sur notre paroisse

Mardi 08 décembre Fête de l'Immaculée Conception

**Veillée de prières en l'honneur de la Vierge Marie
en l'église d'Eperlecques à 18h00 animée par l'Equipe Pastorale**

Avec confiance et peu importe la situation dans laquelle nous nous trouvons, nous sommes invités à ouvrir notre cœur pour déposer tout ce que nous portons: nos joies, nos peines, nos luttes, nos échecs, nos désirs dans le cœur de Marie et rendre grâce à la Sainte Vierge.

Une prière, un lumignon

En union de prière j'allume une bougie sur le rebord de ma fenêtre pour dire ma solidarité avec ceux qui souffrent, ceux qui sont seuls ou angoissés pour leur avenir, pour les victimes de la crise économique et pour tous ceux qui leur viennent en aide.

N'hésitez pas à nous envoyer les photos de votre lumignon que nous partagerons



Une prière, un lumignon ...



Je te salue Marie

**Notre-Dame, toi qui veilles sur notre pays depuis des siècles,
éclaire-nous dans la longue nuit de cette crise sanitaire et sociale.**

**Vierge Marie, protège les habitants de notre paroisse, de notre pays et
du monde, entoure de ta douceur maternelle ceux qui souffrent,
apporte courage et réconfort à ceux qui doutent.**

**O toi notre Mère, viens en aide aux soignants et aux aidants,
éclaire de ta bienveillance ceux qui dirigent, console ceux qui pleurent,
inspire nous les gestes d'amitié et de réconfort
et donne l'Espérance à ceux qui cherchent la Lumière.**

**Que cette bougie allumée en signe de solidarité, d'amour et de paix
soit l'expression de notre ferveur**

Amen

Propositions à vivre en ce début d'Avent sur notre paroisse

Il est proposé de pouvoir se retrouver pour la célébration d'une messe dans chaque clocher un soir de semaine à 18h30 pendant le temps de l'Avent.

Une liturgie pénitentielle, liturgie de la parole et l'Eucharistie seront partagés.

Les paroissiens de nos villages , petits et grands, pourront donc se retrouver autour de la crèche de leur église pour prier ensemble. Nous prions aussi pour tous les défunts recommandés de nos villages.

Il n'y aura pas cette année de célébration pénitentielle, la liturgie pénitentielle proposée lors de ces messes nous aidera dans notre démarche pour recevoir le sacrement de pénitence, et de réconciliation.

Mercredi 09/12	église de Zudausques
Vendredi 11/12	église de Moulle avec Houlle
Samedi 12/12	église d'Eperlecques
Lundi 14/12	église de Salperwick
Mardi 15/12	église de Nortleulinghem
Mercredi 16/12	église de Moringhem avec Difques
Jeudi 17/12	église de Nortbécourt avec Mentque
Vendredi 18/12	église de Serques
Samedi 19/12	église de Tilques



Il y a toujours la possibilité pour les autres villages de se joindre à un clocher voisin

Prions ensemble



Notre évêque Mgr Olivier Leborgne nous invite chaque matin à prendre ne serait-ce que 5min pour méditer l'Evangile du jour et de dire cette prière :

**« Bonjour Esprit Saint, je t'aime Esprit Saint
Que je vive tout ce jour dans ton souffle »**

A vivre seul, en famille

Vous souhaitez continuer à nourrir votre prière personnelle pendant le confinement.

Vous pouvez nous rejoindre pour vivre un temps de partage autour de l'Evangile du dimanche via ZOOM chaque mercredi à 18h00

Informations accueil@teresaenmorinie.fr

N'hésitez pas à nous rejoindre ce temps de partage est vécu en toute simplicité, chacun s'exprime, ou pas selon son désir.

A bientôt pour vivre un échange fraternel

Chaque jour vous pourrez suivre:
Les laudes à 8h00 et temps de prière en famille à 19h00 sur le site audomar.fr

Chaque jour nous publions sur la page Facebook de notre paroisse la minute d'Espérance proposée par le diocèse.

Le livret de l'Avent, livret de prières et réflexions pour chaque jour, réalisé par le catéchuménat sera disponible à la sortie de la messe.(vous pouvez déposer une offrande pour couvrir les frais d'imprimerie)

Des nouvelles des plus jeunes avec le club ACE



LE P'TIT JOURNAL!

C'est parti pour une chouette année !



Et en Avent vers Noël !

AU PROGRAMME !

repart sur des apeaux de roues à ns, Noeux les Mines Brebières !

En Avent avec l'ACE 62 ! 4 pages, 4 activités pour vivre l'Avent à la maison !

De superbes retrouvailles à Longuenesse, Lumbres, Eperlecques et Calais !

Au vu des dernières restrictions, nous avons été contraints d'annuler nos clubs en présentiel... Nous ne pensons pas reprendre avant janvier. Mais nous continuons les clubs en visio pour Lumbres et mère Teresa

L'ACE du Pas-de-Calais a créé un P'tit Journal Spécial avec 4 petites fiches "En Avent vers Noël !". Ce document va être envoyé par courrier aux enfants réguliers des clubs.

- Je suis toujours en lien avec les jeunes animateurs, au même titre que durant le premier confinement, nous nous lançons des défis tous les week-ends via un réseau social "SnapChat". Cette démarche s'est étendue à tout le diocèse. Elle rejoint maintenant une vingtaine de jeunes. C'est ça aussi faire mouvement!

Belle entrée dans le temps de l'Avent !
Coralie

Votre enfant a envie de rejoindre un groupe pour vivre plein de belles rencontres.

N'hésitez à contacter Coralie : coralie.bernard@arrascatholique.fr

Action/Bénévolat



**Merci aux bénévoles qui ont répondu à l'appel de la Croix Rouge
pour la collecte de la banque alimentaire le week-end dernier.
Notre paroisse avait été sollicitée pour apporter son aide(édition précédente)
Et merci à la générosité des nombreux donateurs
Le besoin est grand de venir en aide aux plus démunis continuons à ne pas les oublier.**

Prière en faisant ma crèche de Noël !

J'ai demandé à l'âne de me donner la force de porter mes soucis et les inquiétudes de mes amis, tous ces ennuis qui pèsent sur mes épaules.

J'ai demandé au bœuf de me procurer sa chaleur pour que je puisse me réchauffer à son souffle des rigueurs de l'hiver et me consoler des séparations créées par le confinement.

J'ai demandé au mouton de ne pas être un mouton de Panurge qui suit bêtement le troupeau, mais un fidèle du Bon Berger qui guide vers les verts pâturages ; un mouton qui se méfie du faux berger, de l'imposteur et du facteur de fausses nouvelles.

J'ai demandé au berger de m'apprendre à lire dans la nuit le message des étoiles qui m'indique comment garder le cap de l'espérance et suivre la route de la vraie Joie, de la seule Joie.

J'ai demandé à Joseph de me garder d'éclater en colère quand les choses ne vont pas dans mon sens, et de m'aider à ce que je me laisse plutôt garder par le silence de la patience et de la paix.

J'ai demandé à Marie de me pouvoir du courage de la nuance quand je juge les autres et les événements. Elle qui ne comprend pas toujours les agissements de son Fils, qu'elle m'instruise de sa sagesse consistant à faire part des choses sans perdre de vue l'essentiel et en faisant confiance.

J'ai demandé à la mangeoire encore vide de me recueillir tel que je suis, pauvre , nu et désarmé face au cosmos et au grand mystère de l'homme.



Voici quelques clichés de jolies crèches réalisées chez les paroissiens



N'hésitez pas vous non plus à nous envoyer les photos de vos crèches

Notre maison paroissiale aussi se prépare à accueillir Jésus dans sa crèche



Quête en ligne



Dieu aime
celui qui donne
avec joie. 2 Cor. 9,7



Les dons sont collectés par le diocèse d'Arras qui reverse ensuite l'intégralité des dons aux paroisses concernées. Merci pour votre participation à la vie de nos paroisses ! quete.catholique.fr



arras.transmettonslessentiel.fr/



Une équipe de bénévoles
à votre écoute

Pas de Permanence Accueil à la maison
paroissiale pendant le confinement
Pour toutes demandes vous pouvez adresser un
mail à : accueil@teresaenmorinie.fr

Abonnez-vous !

Suivre l'actualité de la paroisse



Paroisse sainte mère teresa en morinie

Nouveau Site Web de la paroisse
teresaenmorinie.fr

Pour toutes demandes n'hésitez pas à nous écrire ...

equipepastorale@teresaenmorinie.fr

Prenez bien soin de vous , restez prudents

Equipe Pastorale Abbé Laurent, Nathalie Marie Cécile, Bénédicte, Denise, Frédérique

Messe paroissiale ce dimanche 06 décembre à 11h00 église de Moulle

Nous venons de recevoir les normes gouvernementales pour les messes de ce week-end et le communiqué des évêques de France. Dans cette période encore complexe que nous vivons il semble encore nécessaire de s'inscrire pour ce dimanche.

Soit par ce lien

https://docs.google.com/forms/d/1xq6ezElsf7-GW2Nk8V0zX0bE_b4DPZDuBfnKU1YARBs/edit

ou en appelant au 06 83 52 96 27

Merci , n'hésitez pas à transmettre cette information autour de vous

« Nous devons tout bénir en Dieu, toutes les personnes (...) Si nous tous faisons cela, sûrement il n'y aurait pas de guerre. Ce monde a besoin de bénédictions »

Pape François 02/12/2020